

La nota de la [afiliación a la Seguridad Social y paro registrado](#) valora los resultados en materia de mercado laboral del último mes. La nota analiza la evolución de la afiliación a la Seguridad Social y del paro registrado y se publica, como los datos oficiales, el segundo día hábil de cada mes.

AFILIACIÓN A LA SEGURIDAD SOCIAL Y PARO REGISTRADO SEPTIEMBRE 2025



La Seguridad Social suma 50.000 afiliados en términos desestacionalizados por Funcas, el mayor avance en más de dos años

- **El buen resultado de afiliación en septiembre compensa los datos más débiles de julio y agosto**
- **El crecimiento del empleo vuelve a ser más intenso entre los trabajadores extranjeros (+7% respecto al mismo periodo del año anterior) que entre los nacionales (+1,5%)**

MADRID, **02/10/2025** | El número de afiliados a la Seguridad Social aumentó en 31.462 en septiembre, un dato superior al habitual en un mes de septiembre. En términos desestacionalizados por Funcas equivale a un crecimiento mensual de 50.000, el mayor avance desde hace algo más de dos años. Los servicios han arrojado el resultado más destacado, con un aumento en términos desestacionalizados de 42.000 en septiembre frente a un crecimiento promedio de 33.000 entre enero y agosto.

El buen resultado de afiliación en septiembre compensa los datos más débiles de julio y agosto, de modo que el crecimiento intertrimestral en el tercer trimestre, que ascendió a 127.000 personas (cifras desestacionalizadas por Funcas), fue semejante al de los dos primeros trimestres.

Por último, se mantiene la tendencia de un crecimiento más intenso del empleo entre los trabajadores extranjeros que entre los nacionales, con un crecimiento acumulado hasta septiembre del 7% respecto al mismo periodo del año anterior en el caso de los primeros, frente al 1,5% de los nacionales.

El número de desempleados registrados en septiembre se redujo en 4.846, lo que en términos desestacionalizados por Funcas equivale a un descenso de 15.500, una de las mayores bajadas de los últimos dos años. El número de contratos registrados creció de forma intensa, casi un 8% más sobre el mes anterior en términos desestacionalizados.

Para descargar la nota completa de afiliación pinche [aquí](#).